

Se complica la inauguración del Hospital Marga Marga por problemas de conectividad

Alcalde de Villa Alemana responsabiliza al delegado presidencial, mientras éste afirma que las obras pendientes son de exclusiva competencia municipal

Aunque el Hospital Provincial de Marga Marga ya se encuentra terminado, aún no puede iniciar su funcionamiento debido a problemas de conectividad vial que complican su apertura definitiva.

Según informó Radio Bío Bío, el recinto está emplazado en una calle con solo un carril por sentido, lo que generaría graves congestiones en los accesos, tanto para vehículos parti-

culares como para los móviles del servicio de salud. A esto se suma la falta de transporte público hacia el sector, pues actualmente existe solo un recorrido que llega hasta el hospital.

El alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, apuntó directamente al delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, asegurando que "hay una responsabilidad porque no hizo la pega. Eso se

lo dije yo en persona y también se lo dije a la Ministra Aguilera".

Ante estas acusaciones, Cueto se desmarcó y sostuvo que las obras pendientes son responsabilidad de la Municipalidad de Villa Alemana. "El alcalde fue informado, en una reunión que realizamos en nuestra delegación, que los proyectos que aún están pendientes corresponden a iniciativas de la Municipalidad, quienes son los responsables del mejoramiento de estas calles y del entorno inmediato al hospital. Eso nosotros lo hemos reiterado al municipio. Está toda nuestra disposición para acompañar, orientar y facilitar la coordinación", afirmó.

De momento, se mantiene como fecha de entrega de la obra el mes de noviembre, lo que permitirá beneficiar a más de 500 mil personas de la provincia.



El centro ya está construido en un 99, %.

